

Concert de Noël





" Organisé par l'école de musique du village, le concert de Noël a fait salle comble vendredi soir au Foyer Rural de Saint- Léon. Dirigé par Cyril Devaux ancien élève de l'école de musique de Saint-Léon, puis du Conservatoire de Toulouse, titulaire de 4 médailles d'or, militaire de carrière percussionniste à la Musique des parachutistes de Toulouse ; parmi la

cinquantaine de musiciens de l'Harmonie nombreux étaient les Dt Léonnais de naissance ou de résidence ..." (Extrait La Dépêche du midi)



A l'entracte, remise des diplômes aux élèves de l'Ecole de Musique par Monsieur Le Maire